

Coincide, con la imagen anterior, que la mejor vista desde la calle NORTE (Adolf Florensa) hacia el solar sigue siendo rasante al testero del edificio existente. Mi estrategia será no cerrarla sino hacer una **EXPANSIÓN** del espacio interior para fundirlo con el exterior y además colocar de fondo (y enfrentados a la Facultad de Arquitectura) la cafetería y un árbol que centre la atención dirigiéndola intencionadamente e invitando a entrar, de una manera **NATURAL** y obvia, por aquí negando la posibilidad de hacerlo por cualquier otro lugar.

Hacia éste nuevo sitio en expansión, el patio interior (**CLAUSTRO AZUL**) y el acceso, rótula urbana de nueva creación, dirigiré todo el diseño (distribución, relaciones, vistas, etc.) de mi propuesta.

He bautizado como **CLAUSTRO AZUL** al patio porque no creo en las casualidades en arquitectura y al revisar las proporciones del mismo he supuesto que fue una estrategia de diseño del arquitecto del edificio existente y me apetecía rescatarla no invadiendo nunca el espacio libre que la limita

